


WIDMUNG

Dieses BUCH und WERK - widme ICH der ERDE - UNSEREM
VATER dem SCHÖPFER ALLER WELTEN und meiner Geliebten
Zwillingsseele MARTIN JOBST. DU bist ADAM, gemacht nach
dem Ebenbild UNSERES VATERS und ICH BIN gemacht aus
DIR - gegeben DIR vom VATER in - LIEBE ist… - DAS EWIGE
LEBEN.

AMEN.

Worte an meinen Schatz Martin Jobst. Sie sind wohl schon
Tote Geister. Sie schreien in Wahrheit heimlich nach Liebe,
deshalb bedienen Sie sich unerlaubterweise bei Uns, doch
WIR erkennen dann und darin, dass WIR wahrhaftig LIEBEN
UNS.
Ich Liebe Dich.

Ingrid Königsmann - Sarah GENESIS
SCHÖPFUNGSGESCHICHTE
ADAM und EVA - KINDER der ERDE auf dem WEG nach
HAUSE... .
GENESIS
SCHÖPFUNGSGESCHICHTE
Ingrid Königsmann - Sarah
Dear Twin Soul - It is written in Our Time
Line, in Our Hearts and in OUR SOUL.
FOREVER - YOU and ME. ANGEL
THRON.
www.bod.de
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VORWORT

Dieses Buch widme Ich

GOTT VATER

Seiner Schöpfung

Meiner Zwillingsseele Martin Jobst

Und Dir - Liebe Seele - Kind der Erde

Gott spricht - Ich habe Euch das Land der Verheissung
gegeben, und es wäre eine Tragödie, wenn der Feind Euch
daran hindern würde zu Reisen über den Fluss des Lebens in
mein Land, wo Milch und Honig fliessen - begebt Euch auf
den Richtigen Weg in Eurem Leben. Es ist der Weg zu mir
nach Hause, sitzend zu meiner Rechten am Ewigen Wasser
des Lebens in Liebe zum Licht. Es Sei.

Hallelujah.
Amen.

Wie Alles begann…



AM ANFANG ward das WORT

Und Gott sprach - Es werde Licht.

Sein Wort ist die Wahrheit, der Weg und das Licht.
Das Leben geschieht zu seinem Angesicht.
Es ist gemacht aus Liebe und Licht, zentriert in seinem

Herzen zum Sein.
Geboren durch sein Wort und der Liebe seines Herzens,

aufbauend auf seinen Lebensregeln und Regel Nr. 1 ist dabei
die Liebe um zu führen ein Leben im Licht.

So steht es geschrieben, seit Anbeginn der Zeit.
Dass ist der Weg der Schöpfung Gottes.
Er erfährt sich durch Uns, seine Kinder im Licht wirkend

durch den Seelen Geist. Zu Lernen und zum Gedeihen für
seine Schöpfung. So lernt und lebt Gott durch Uns - Wir
seine Kinder. Es ist die Freude des Lebens.

Doch irgendwann, da ward der Friede im Himmel gestört,
der Mensch - Gottes Kind - rebellierte… Da Alles Leben in
Gottes Schöpfung auf dem Freien Willen aufgebaut ist, so
liess Gott diese Rebellion zu, denn es sollte so sein. Denn
zum Licht gehört die Dunkelheit und Sie entwickelte sich im
Leben des Menschen, so kam es zum Sündenfall. Der
Mensch verliess freiwillig den Himmel, sein Paradies.
Gelockt durch den Baum der Erkenntnis. Das Dunkle
verführte Eva zum Biss in den Apfel und Adam folgte nach.
Der Biss in den Apfel symbolisierte das Annehmen der
Dunkelheit und damit einhergehenden Konsequenzen für
den Ersten Menschen. Gott sandte die Beiden danach als
Erstes Menschenpaar auf Erden - materialisiert auf Erden -
und Er erschuf Adam aus der Erde Selbst. Und Eva erschuf
Er aus Ihm. Doch dies geschah gedanklich bereits im
Himmel, wo die Rebellion gegen das Licht stattfand.



Geschickt nun die Seelen auf Erden in Materie, so fand die
Verbannung aus dem Paradies statt. Dein Wille geschehe.

Adam und Eva traten heraus aus dem Licht und lebten
nun als Mensch in verdichteter, sterbender und
vergänglicher Materie auf Erden. Der Uns gewohnte
Kreislauf des Erdenlebens begann, der Tod ist nur der Weg
zurück in den Geisteszustand im Himmel - eine Reise der
Seele über und durch die Erden - die Zeit des Lernens und
die Reinigung vom Sündenfall - dem Fall aus dem Paradies.
Ihr sterbliches Erdenleben im Körper begann und damit
logisch das Altern - Gebrechen und Krankheiten bis zum
körperlichen Tod mit der Aufgabe zu Lernen - sich des Sinns
des Lebens bewusst zu werden und sich dem Geiste wieder
annähern zu können um irgendwann wieder zum Licht zu
gelangen und somit - wahrlich Mensch im Himmel zu Sein.
Dass ist der Weg des Menschen auf und über Erden.

Es ist ein Prozess des Lernens - der Wiederfindung des
wahren Seelenlichtes. Der Reifung der Gefallenen Seele. Im
Grunde sind Wir ebenso - Gefallene Engel.

Je nachdem, wie gereift unsere Seele im Paradies war, so
sind Wir in der Kraft als Gefallener Engel auf Erden.

Deshalb gibt es auch Unterschiede in der seelischen
Entwicklung des Menschen, was sich ebenso auf den Körper
in materieller Form auswirkt. Deshalb die Unterschiede des
Menschen, dass kein Wesen Mensch dem Anderen absolut
gleicht. So begann der Lern- und Entwicklungsgang des
Menschen über die Erde mit dem Ziel - Rückkehr ins Wahre
Paradies. Wie dies zu erreichen ist, und was Uns erwartet
erzähle Ich euch im Verlauf dieser Geschichte. Es ist die
Geschichte von Dir und Mir - von Mutter Erde und dem
Leben an sich. Es ist die Geschichte der Schöpfung Gottes.
Er liebt seine Kinder, seine Geschöpfe so sehr, dass Er Ihnen
alle Entwicklungsmöglichkeiten im Leben des Menschen
schenkt - so vor allem die Freiheit durch den Freien Willen
zum Sein. Dass ist seine Wahre Liebe.



Er erpresst nicht, Er hat Geduld. Er erfreut sich an jeder
gereiften Meisterseele, die den Weg zurück nach Hause zu
Ihm, ins Wahre Paradies wieder findet. Hier nun einige
Gedanken aus meinem Sein - von dem Seelenkind Ingrid…

Liebes Menschenkind -
Rechne damit, dass du in deinem Leben Anfechtungen
begegnest und erinnere dich daran, dass du in einer Welt
lebst, die von meinem liebevollen Plan abgewichen ist.

Versuche nicht länger, einen Weg zu finden, wie du die
Schwierigkeiten umgehen kannst. Das Hauptproblem bei
einem leichten Leben besteht darin, dass es verschleiert,
wie sehr du mich brauchst. Als du Christ wurdest, habe ich
mein Leben in dich hineingelegt und dir die Vollmacht
gegeben, auf einer übernatürlichen Ebene zu leben, wenn
du in der Abhängigkeit von mir bleibst.

Rechne damit, dass du vor Unmögliches gestellt wirst.
Situationen, die du unmöglich bewältigen kannst. Wehre

dich nicht gegen die Erkenntnis, dass du nicht alles schaffst.
Genau hier will ich dich haben. Dieses Wissen ist die beste
Voraussetzung, um mir in meiner Herrlichkeit und Macht zu
begegnen. Wenn du Armeen von Problemen auf dich zu
marschieren siehst, dann schreie zu mir! Erlaube mir, für
dich zu kämpfen und sieh zu, wie ich für dich kämpfe,
während du Ruhe in meinem Schatten findest.

Der erste Mensch, Adam, »wurde zu einem lebendigen
Wesen« (1.Mose 2,7), und der letzte Adam zum Geist, der
lebendig macht.

46 Aber der geistliche Leib ist nicht der erste, sondern der
natürliche; danach der geistliche.

47 Der erste Mensch ist von der Erde und irdisch; der
zweite Mensch ist vom Himmel.

48 Wie der irdische ist, so sind auch die irdischen; und wie
der himmlische ist, so sind auch die himmlischen.



49 Und wie wir getragen haben das Bild des irdischen, so
werden wir auch tragen das Bild des himmlischen.

Verwandlung der Gläubigen und Sieg über den Tod 50 Das
sage ich aber, liebe Brüder, dass Fleisch und Blut das Reich
Gottes nicht ererben können; auch wird das Verwesliche
nicht erben die Unverweslichkeit.

51 Siehe, ich sage euch ein Geheimnis: Wir werden nicht
alle entschlafen, wir werden aber alle verwandelt werden;
52 und das plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der
letzten Posaune. Denn es wird die Posaune erschallen und
die Toten werden auferstehen unverweslich, und wir werden
verwandelt werden.

53 Denn dies Verwesliche muss anziehen die
Unverweslichkeit, und dies Sterbliche muss anziehen die
Unsterblichkeit.

54 Wenn aber dies Verwesliche anziehen wird die
Unverweslichkeit und dies Sterbliche anziehen wird die
Unsterblichkeit, dann wird erfüllt werden das Wort, das
geschrieben steht (Jesaja 25,8; Hoseah 13,14): »Der Tod ist
verschlungen vom Sieg.

55 Tod, wo ist dein Sieg? Tod, wo ist dein Stachel?«

Und der Tod wird nicht mehr sein. Noch Finsternis, noch
Geschrei. Es Sei.

Und die Erste Erde ist vergangen und die Zweite Erde wird -
Sein.

Amen.

Offenbarung 19,1; Psalm 91,1

Dieses Gebet gilt Jedem, der dies liest. Es ist die Zeit des
Aufstiegs angebrochen und nicht jeder schafft es aus
eigenem Gefühl heraus, sich zu befreien: Ich bitte Erzengel
Michael, Uriel, Raphael und Matthäus den Täufer herbei.



Michael befreie die meine und die Seelen meiner Freunde
und Familie aus den Fängen der Illusion, Wertung und des
Mangeldenkens. Zertrenn' die Fäden der Täuschung, die
Tentakel der Trennung, mit deinem lodernden Lichtschwert.
Bade den Leser und seine Familie im Lichtmeer des
göttlichen Willens. Hülle mich in einen blauen Kristallpanzer,
der mich für das Kommende schützt. Uriel verleih mir
Durchsicht und zeig mir die Sonnenseite des Lebens.
Schenke mir Freude am Leben. Freude am Sein und weise
mir neue Wege auf, wenn ich mich mal verlaufe. Entzünde
die goldene Flamme des wahrhaftigen Sehens in meinem
Herzen.

Raphael weise mir den Weg in die Natur meines
Ursprungs. Führe mich zurück in die innerste Kammer
meines Herzens. Dort, wo ich mein innerstes Kind finde.

Lass mich MICH fühlen. Nimm jeglichen Schmerz von mir
und schick ihn meine goldene Flamme. Der Schmerz wird
den Weg nach draussen finden. Heile meine Seele, heile
mein inneres Kind. Im Namen des Grünen Spirits bitte ich
dich, jegliche Last von meinen Schultern zu nehmen und zu
heilen, was verletzt ist. Matthäus. Du bist ein Täufer. Du hast
die Urquelle gefunden und bietest mir an, aus deinem Kelch
zu trinken. Ich nehme es dankend an. Jegliche dunkle Zelle
in meinem Körper bringst du so zu neuer Energie. Zu neuem
Spin. Alles schwingt. Alles bebt. Alles, was ich nicht
loslassen konnte, ist jetzt gelöst. Meine Zellen sind frei von
jeglicher Verneblung, von jeglichem Schmutz, von jeglichem
Teer. Ich danke Euch VIER-EN. Schickt mir nun Erzengel
Zadkiel. Den Hüter der violetten Flammen, den ich
herbeirufe. Wandle alles, was nicht zu mir gehört. Alles, was
nicht in der Liebe ist, um in eben diese göttliche,
allumfassende Liebe. Transformiere mich von Grund auf. Ich
bin die violette Flamme. Ich bin immun gegen jegliche
Negativität. Ich bin die violette Flamme.

Ich bin, was ich bin. Ihr habt keinerlei Erwartung an mich.
Ihr seid für mich da, wann immer ich euch rufe.



Ich danke Euch von Herzen. Ich bin die heilige, lebendige
Flamme Gottes. Danke, Danke, Danke. Steht UNS ALLEN
lichtvollen Wesen und auch denen mit verschlossenen
Augen in dieser - für viele Menschen - verwirrenden Zeit bei
und führt uns ins Licht. ES SEI.

Suche mich inmitten des Strudels aus Problemen, Terminen
und anderem, der dich nach unten ziehen will.

Manchmal dreht sich alles so schnell um dich, das du nicht
mehr klar blicken kannst. Flüstere einfach meinen Namen,
und gib damit zu verstehen, dass ich immer noch bei dir bin.
Du kannst mit den Dingen, die dich gerade beschäftigen,
fortfahren, ohne etwas zu versäumen; du findest einfach nur
Kraft und Frieden, wenn du meinen Namen als Gebet
aussprichst. Später, wenn alles vorbei ist, kannst du dich
ausführlicher mit mir unterhalten.

Nimm jeden Tag so an, wie er dir entgegenkommt.
Vergeude weder Zeit noch Energie damit, dir zu

wünschen, dass die Umstände anders wären. Vertraue mir
vielmehr so sehr, dass du dich nicht gegen meinen Plan und
meine Absichten sträubst. Denk daran, dass nichts dich von
meiner liebevollen Gegenwart trennen kann. Du bist mein.

Philipper 2,9-11; Jesaja 43,1

Geliebtes Menschenkind,

„Ich bin Joshua, Gottes lichtvollem Sohne Jesus Christus, so
komme ich heute zu Dir, um Dich mit Liebe, Licht und
Freude zu segnen. Du bist so gesegnet in Deinem
Menschsein, auch wenn Du gerade heute wieder zweifelst
und Du Dich ängstigst, weil Du Dich nicht bestätigt fühlst, in
dem was Du bis JETZT in Deinem menschlichen Leben
erlebt, erreicht, gesagt und auch getan hast.



Wisse, geliebtes Menschenkind, alles aber auch alles wurde
lange bevor Du geboren wurdest in den himmlischen
Sphären abgesprochen, ich kenne alle Deine Wege, jeden
einzelnen Gedanken, jedes Wort welches Du sprichst, und
sei es noch so dunkel verhaftet, gerade, weil Du Dich durch
eine bestimmte Situation zurück gewiesen und ungeliebt
fühlst. Schau, ich bin da, wir sind da, auch wenn Du es nur
erfühlst, schwach und nicht so kräftig, wir sind, ich Joshua,
Gott unser Vater, und viele himmlischen Helfer, sie sind auf
Abruf bereit, Dich mit Leichtigkeit zu tragen.

So darf ich Dir auch HIER und JETZT vermitteln, die
himmlischen Pforten öffnen sich und Gott, mein Vater, lässt
erneut in seiner Liebe zu Dir und zu all den Menschen auf
der Erde neues Licht der Hoffnung, neue Kraft der Energie
und neue Wirkung Deines Seins auf Dich zu kommen. Gehe
in die Stille und empfange diese wundervollen Gaben, damit
Du gestärkt Deine nächsten lichtvoll menschlichen Schritte
auf Erden gehen kannst und darfst.

Öffne Dein Herz dem Vertrauen zu unserem himmlischen
geliebten Vater, denn Gott, mein Vater ermöglicht Dir so
viele neue Wege, um Dich wandeln zu lassen in Liebe,
Leuchten und Vorbereitung dessen, was Dich erwarten kann
und wird, wenn Du es Dir gestattest, Dein Vertrauen mir zu
schenken. Ich trage Deine Bitte hoch hinauf vor meinen
Vater und werde ihn erbitten, Dich mit noch mehr Liebe zu
segnen.

Niemals werde ich Dich aufgeben, ich werde Dich niemals
alleine lassen, ich werde Dich stärken, mich vor Dich stellen,
um gemeinsam den Kampf gegen Deine Mutlosigkeit und
Hoffnungslosigkeit in Liebe, Vertrauen und Glücklichsein
umzuwandeln. Ich liebe Dich so sehr, dass es mir nie und
nimmer in den Sinn käme, Dich zu verlassen. Niemals. So ist
es. Amen!“



Begegne mir im Licht des anbrechenden Tages. Ich warte
gespannt auf dich. In der Stille dieser heiligen Zeit erneuere
ich immer wieder deine Kraft und schenke dir meinen
Frieden. Während andere sich noch einmal im Bett
umdrehen oder sich besorgt die aktuellen Nachrichten
anhören, sprichst du mit dem Schöpfer des Universums. Ich
habe in deinem Herzen einen starken Wunsch danach
geweckt, mich zu kennen. Diese Sehnsucht stammt von mir,
aber jetzt brennt sie lichterloh in dir.

Wenn du als Antwort auf meinen Liebesruf meine Nähe
suchst, werden wir beide beschenkt. Das ist ein tiefes
Geheimnis, das du in erster Linie genießen und nicht
unbedingt begreifen sollst. Ich bin kein sauertöpfischer Gott,
der etwas dagegen hat, wenn die Menschen sich freuen. Ich
freue mich, wenn du dich auf das konzentrierst, was wahr
und anständig und gerecht ist.

Denke über das nach, was rein und liebenswert und
bewunderungswürdig ist, über Dinge, die Auszeichnung und
Lob verdienen, und mein Licht wird von Tag zu Tag heller in
dir scheinen.

Jesaja 40,31; Psalm 27,4; Philipper 4,8

Das Leben, ist ein Geschenk Gottes -

Auch und insbesondere das Leben auf Erden in Materie ist
ein Geschenk Gottes, angereichert mit allerlei Extragaben
die zum Lernen auch durch Verlockungen dienen, denn nur
so kann Lernen und Begreifen stattfinden - und daraus
erfolgt der Sinn des Lebens - der Dank an die Schöpfung.
Alles nur wahrlich gut lebbar und eben sinnvoll lebbar,
erkennt man die Lebensregeln als Sinn darin und halte man
sich daran, dann geht der Weg über das Erdenleben mit
Sinn voran und deine Seele hat Zeit genug und Muße zu
reifen um sich letztendlich Selbst so zu erfahren auf dem



Weg mit Gott - zu Gott ins Licht. Als Belohnung wartet das
Wahre Paradies im Himmel auf Dich, dass je nach Wunsch,
dann wie ein wahrhaftiges Erdenleben in Unendlichkeit sein
kann und sein wird, hast Du die Dinge des Lebens durch
deinen Erdengang gemeistert, erfahren und somit gelernt
und in Liebe und Dankbarkeit - angenommen. Hallelujah… -
dann bist Du wahrlich bei Gott und in Dir angekommen,
mein Liebes Kind. Du bist geliebt!

Und hast Du den Gang übers Erdenleben gemeistert, Gottes
Erlösungswerk für Dich liebes Erdenkind, dann bist Du
befreit aus der Dichte der Materie und dessen Bedrängnis
und ebenfalls frei aus dem Rad der Zeit - dann ist dein Geist
in der Ewigkeit ohne Zeit. Ein Leben im Augenblick des Seins
nach deinem Erlernten Erdenschatzwissen und
Erderfahrungen erwartet Dich um Mensch im Geiste dann im
Paradiese zu - Sein.

Dass ist der Weg der Seelenmeisterschaft in Liebe und Licht
zu Gottes Angesicht - Kind Gottes, - Du wirst unendlich
geliebt!

Du hast den Freien Willen - Du bist Frei!

Dieser WEG ist Mein Gnadengeschenk an DICH.

Erkenntnisse in Liebe gelebt, sind DEIN WEG nach HAUSE.

ICH DEIN VATER…

ERWARTE DICH

IMMER in LIEBE. AMEN.

Zwillingsseelenliebe -



So Zwei sich lieben von ganzem Herzen, Sie können
ertragen der Trennung Schmerzen. So Zwei sich lieben von
ganzer Seele, Sie müssen leiden des Himmels Befehle. So
Zwei sich lieben mit Gottesflammen - Geschieht ein Wunder
und bringt SIE zusammen - Immer.

Amen.

Gedanken der Welten

Ich nehme Dich mit auf meine Reise durch die Zeiten in
und mit

meinen Gedanken der Welten. Es ist eine bunte Reise des
Wissens

und der Unterhaltung, auf dem Weg in die Neue Goldene
Zeit.

Wenn endlich das Wahre Paradies auf der Neuen Erde -
sein wird.

Bist Du bereit für diese Reise deines Lebens? Lasse Dich
begleiten

von meinen Gedanken. Es ist eine Reise deiner Seele, in
deinem

Leben. Immer.
Alles ist und wird gut... - nur Mut.
Du bist nun auf
der Reise deines Lebens. Es kann die Spannendste Reise

sein, die
deine Seele jemals gegangen ist, in Ihrem Leben über den
Lernplaneten Erde auf dem Weg nach Hause zu Gottes

Rechten,
am Ewigen Wasser des Lebens.
Hallelujah. Gott segne Dich!

Amen.



DAS LUZIFERISCHE PRINZIP

und seine TÄUSCHUNGEN und MANIPULATIONEN… -

Geplanter Finanz Reset usw. und Bargeldabschaffung = im
Endeffekt - Totale Überwachung und Weg zum Modernsten
Sklaventum Aller Zeiten.

Aufwachen... - bald könnt Ihr sonst für immer - ENT
SCHLAFEN.

DEIN LUCI RESET - (Keine Schöne Neue Welt)

ER liefert DIR die Welt ohne Geld, aber auch ansonsten in
Täuschung der Falschen Liebe, Licht und Falschen Fülle im
ENDEFFEKT - OHNE ALLES. Er weiss Alles, Er sieht Alles und
ER wird der Zentralcomputer sein, der - seine WELT ohne
GELD - und wenn DU nicht annimmst sein Zeichen, - dann...
- den Rest kann sich Jetzt JEDER SELBST denken.

THE LAST BIG LUCI SHOW -
LUCI als TV Serie..., sollen Sie Ihn doch ins Dschungel

Camp schicken und ER dort gefressen werden Selbst.
Am Besten von den Promis... - GUTE ENTSORGUNG.
LERNT DA RAUS.
AMEN.

Lass deinen Gedanken Raum zum Leben -

Im Grunde zählt nur noch die Gesinnung des Einzelnen.
Was Er denkt - ist es gut, ist es gut und Er kann zumindest

damit die Anderen erwecken - Gutes nach zu tun, und sei es
erstmal im Geiste. Alles beginnt im Geiste, so auch der
Neue Weg - Immer - niemals aufgeben. Egal welcher
Gedanke gedacht werden möchte und welcher Weg sich



darin finden lässt, es ist der Gang des Lebens. Erst wenn Wir
damit aufhören, ist Ende - vorher ist es der Weg des Lebens.
Und was sich darin nicht bewährt hat, dass geht den Bach
runter und begibt sich in den Fluss des Lebens... - Immer.

Es Sei.



GOTT UNSER VATER

ER ist - Liebe ist... somit das LEBEN.

Unser Vater lebt kein Geschlecht. Er ist einfach die Liebe
ist... Selbst. Die Kraft des Lebens - des Überlebens, - der
Rückkehr ins Paradies. Liebe ist... im Endeffekt - DER WEG.
Sein Gegenstück Lucifer, lebt in Täuschung bzw.

in seiner Aufgabe, auch sogesehen - abstinent. Aber
abstinent von der LIEBE ist.. - somit ist Luzifer in Auf gabe -
der TOD. Dazu in Auf gabe - raubt LUCI DIR ALLES - im
Endeffekt, das EWIGE LEBEN. Als Einziges Wesen über
Erden, als Aufgabe und suchend und prüfend DICH. Die Erde
wurde erschaffen vom Vater, als Spiegel vom Fall aus dem
Paradies. Der Spiegel des Falles der Gefallenen Seelen Engel
aus dem Himmel, als auch der Spiegel des Paradieses Selbst
in Vorahnung, wenn DU Dich hälst an die
Schöpfungsgesetze. Dass ist auch der FREIE WILLE - DU bist
freiwillig raus aus dem Paradies und dass wird DIR auch
gespiegelt durch Deinen Freien Willen hier über Erden im
Leben zur Rückerinnerung und als Rückkehrmöglichkeit. Und
Wir sind im Endeffekt, - Alle Adam und Eva, in Einer
AUFGABE - WIR gaben das Paradies Einst auf, um ES
wiedererlangen zu können.

Adam und Eva, waren nicht dumm, oder leicht verführbar,
sondern SIE leben diese Aufgabe, in der Grössten Gottes
Gnade, bis auch SIE sich dessen bewusst wurden und
HEIMKEHREN. Dass werden SIE tun, weil ICH Es weiss… -
Seine Gnade an die Seelen im Fall, dazu musste sein
Geschöpf und Ebenbild Adam, aus der Eva gemacht wurde,
als Abbild des Weiblichen - dazu wurden Sie gesetzt zuerst
in Eden und fielen dann daraus, durch die Aufgabe von



Luzifer. Alle Wesen - Seelen auf Erden, sind Gefallene mit
der Erfahrung der Rückkehrmöglichkeit ins Paradies, denn
Gott Vater, kennt bis zuletzt die Gnade, bevor Er Eine Seele
energetisch Selbst umwandelt, gibt Er immer die Chance
der Gnade. Dazu gab Es jetzt 5 Erdperioden der
Rückkehrmöglichkeit um Engel zu werden - Es gibt nun das
Millennium als Letzte Chance sozusagen.

Am Jüngsten Gericht, ist die Letzte Gnade. Wer Es bis dahin
nicht geschafft hat, zurückzukehren, in der Menschwerdung
und Engelwerdung, dessen Seele wird der Energetischen
Umwandlung in Neutrale Energie zugeführt... - somit gab
Gott Vater durch Adam und Eva - seine Liebe ist... - zum
Überleben weiter über Erden.

Liebe ist... Unser Vater... DAS LEBEN und ÜBERLEBEN.
IMMER. AMEN.

- Das Tausendjährige Reich Gottes und die Wahre Fülle des
Lebens - Ach, hab noch was vergessen - Thema Fülle des
Lebens, dass gibt es in Wahrheit nur von Gott.

Satan gibt auch und wie der gibt, aber dass, ist nur
Falscher Zauber - hält nie, weil es aus der Hölle kommt - ist
es nur Schall und vor allem Rauch.

Nebel im Kopf der Menschen.
Vertraue auf Gott.
Er erfüllt Wünsche und was von Ihm kommt, hat Bestand

und ist aus Licht, aber sichtbares Licht - kein Rauch aus der
Dunkelheit, der nur vernebelt. Und in der so genannten
Endzeit, sollte die Seele des Menschen sich endgültig
entschieden haben, wen Sie wählt und von wem Sie die
Wahre Fülle des Lebens erwartet, bzw. wer und wie man Sie
erfährt. Gott wird den Nacht- und Nebelaktionen der
Dunkelmacht, ein Ende bereiten und Sie verbannen für
Eintausend Jahre in Ihr eigenes Dunkelreich, in Ihre eigene
Dunkelheit - und Sie dann wieder loslassen wie kurz vor



seinem eigenen Ende Satan freigelassen wird und nach
Eintausend Jahren erneut losgelassen, - warum? Vor allem,
damit Satan sein Eigen Werk betrachten kann, dass was Er
Selbst unter Uns angerichtet hat, für Uns angerichtet hat,
dass darf Er dann in vollen Zügen weiterleben, aufräumen -
sozusagen.

Und die Seinen, die Ihm halfen und treu zur Seite standen,
dürfen darin seine erbärmlichen Wegbegleiter sein. Da hat
Er dann ebenso Einiges noch zu tun, aber Er wollte es ja so
und die Seinen ebenso. Auch Sie können darin sich Selbst
erfahren. Es ist Folge Ihres Freien Willens und es geht immer
energetisch gesehen seinen Gang im Lauf des Lebens, so
auch die Erfahrungen darin, die man sich Selbst im Grunde
bereitet. Jeder pflastert sich so energetisch gesehen, seinen
Eigenen Weg und erfährt dies dann auf seinem Weg des
Lebens. Alles ist immer ein Ausgleich der Energien und wer
die Hölle auf Erden aussät, der wird Sie Selbst erfahren und
somit ernten. Und wer schon vorher in Gedanken in der
Hölle lebt, der zieht das Höllenfeuer auf Erden und weilt
später ebenso darin - als auch, dass Er dann die Hölle auf
Erden Selbst folgend erleben darf. Im Kleinen, so auch im
Großen. Und wenn die Erde vom Feuer der Hölle verbrannt
wird - in der jetzigen Erlösungsphase, dass ist das Feuer,
das Feuer der Hölle Selbst - losgelassen von den Wesen der
Hölle durch deren Sein. Als Energetische Folge, damit diese
dann ausgeglichen werden können, in Folge des Verhaltens
der Energienehmer und Energiegeber - dem Menschen
Selbst, zu dem Er sich hingezogen fühlt - energetisch
gesehen. Dass geschieht dann in seinem Leben und der
Erde. So folge immer den Richtigen Energien des Herzens,
bereits in deinem Leben auf Erden. So wandelst Du später
ebenso in den Richtigen Energien und erfährst Sie somit
Selbst - in der Hölle die Dunkelheit, oder das Paradies im
Licht... zu Gottes Thron sitzend, am Ewigen Wasser des
Lebens. Es ist Deine Entscheidung in deinem Leben - deiner
Seele - Immer. Es geht immer um Dich - ohne Dich kein



Anderes Bewusstsein. Deshalb arbeite an deinem Leben, es
ist dann auch Alles Andere. Du hast den Freien Willen des
Lebens.

Gottes Lebensregeln, sind eben Schöpfungsgesetze und
somit - Naturgesetze.

Alles liegt in der Göttlichen Ordnung und Vorsehung.

Ja, selbst die Schöpfung selbst, hält sich an Ihre eigenen
Regeln, so Bitte auch Du. Alles ist und wird gut.

Bist Du bereit für die Meisterschaft deiner Seele? Dann lebe
dies in deinem Dir zugedachten Leben… - bewusst, sodass
Du heimkehren kannst ins Lichtreich Gottes - Liebes Erden
Kind. Gott liebt Dich. Immer!

Leben, ist sein Erlösungswerk für Dich.

Gott selbst ging diesen Weg für Dich voran im inkarnierten,
materialisierten Leben als Jesus Christus.

Er nahm das Kreuz des Lebens und deine Sünden der Welt
auf sich, für Dich - Er gab sein Leben als Jesus für Dich,
damit Du diesen Weg Ihm nachgehen kannst - in Liebe zum
Licht.

Dies geschah durch seine Himmelfahrt, die deiner
Seelenentrückung nach dem Tod deines Körpers - entspricht.
Du gehst so den gleichen Weg.

Und dazu kam Gott auf Erden, für dein Seelenheil und deine
Erlösung - Liebe Seele.

Dies ist sein Gnadengeschenk, sein Erlösungswerk, seine
Liebe zu jeder einzelnen Seele - seine Liebe zu Dir.



So nahm Er alles erdenkliche menschliche Leid auf sich und
starb für Dich den qualvollsten Tod, den Mensch sich
vorstellen kann - Er kam ins Dunkle Reich hinab um das
Licht zu bringen für Dich!

Er nahm Dir so die Angst vor dem Tod. Denn der Tod ist nur
der Weg ins Licht!

Denn Seele lebt ewiglich, ist Sie in Gottes Gnade.

Amen.

Jesus sprach zu seinen Jüngern - Sie fragten ihn aber und
sprachen: Meister, wann soll das werden? und welches ist
das Zeichen, wann das geschehen wird? Er aber sprach:
Sehet zu, lasset euch nicht verführen. Denn viele werden
kommen in meinem Namen und sagen, ich sei es, und: “Die
Zeit ist herbeigekommen.” Folget ihnen nicht nach!

Wenn ihr aber hören werdet von Kriegen und Empörungen,
so entsetzet euch nicht. Denn solches muss zuvor
geschehen; aber das Ende ist noch nicht so bald da.

Da sprach er zu ihnen: Ein Volk wird sich erheben wider
das andere und ein Reich wider das andere, und es werden
geschehen große Erdbeben hin und wieder, teure Zeit und
Pestilenz; auch werden Schrecknisse und große Zeichen am
Himmel geschehen… Lukas 21 ..7-11

Jesus warnte auch vor Falschen Aliens -

Ja genau - aber dass ist noch nicht der Berg der
Schrecknisse. Zurzeit bereiten Sie - UFO-Kram darin vor.
Auch da nicht drauf reinfallen - aber, die Zeit der Erlösung
ist ganz nah. Man nennt den 4. Blutmond der zurzeit im
Gange ist, nicht umsonst - der Letzte Blutmond auf Erden.
Darin entscheidet sich das Schicksal Israels, dass auch und
vor allem - Unser Schicksal ist und darin findet auch der so



genannte Aufstieg statt, der mit Polsprung -
Bewusstseinssprung einhergeht und dies beinhaltet den
Weg in die Neue 5. Weltenzeit. Die Zeit ist da - Herz
entscheidet, welcher Weg jede einzelne Seele darin geht.
Lasst Euch nicht auch durch das Ufo-Geschehen in die
Niederen Dimensionen ziehen - ist Ihr allerletzter Trick
genau darin. Da Sie auch versuchen werden, die Entrückung
durch das Kommen von Falschen Ufos - so nach zu machen.
Dies ist ein weiterer Trick, um die Fehlenden Seelen durch
die Entrückung den Hinterbliebenen so zu erklären. Da
kommen keine Ufos, um die Menschheit zu retten. Dass
kann nur jede Seele für sich Selbst tun - durch Ihren Willen
und durch die Geistige Reifung der Seele. Schaut in Eure
Herzen hinein und erblickt das Licht von Oben - Ihr findet
Beides ebenso in Euch Selbst.

Du bist das Licht!

Worte von Jesus Christus

Im Juni 2014 hatte ich einen prophetischen Traum. In diesem
Traum war ich in meinem Fahrzeug sitzend auf dem
Parkplatz eines nahe gelegenen Krankenhauses. Ich war auf
dem Beifahrersitz hinter dem Lenkrad sitzend und aus der
Ferne sah ich Sie kommen in Scharen.

Hunderte von ihnen! Scheibenförmige Raumschiffe. Sie
umlagerten mein Fahrzeug. Ich durfte sogar die Vibrationen
in meinem Traum spüren, wie Sie gegen meine Fenster
prallten. Ich war fassungslos, wie dieser Traum sich entfaltet
hat und Ich fragte mich, wie der Rest meines Vorortes - auf
dieses Alien Invasion wohl reagieren würde. Ende des
Traumes.

Gott spricht - Meine lieben Kinder, ich habe meine Tochter
gebeten, Euch Bitte diesen Traum mitzuteilen, denn es ist
ein wichtiger Traum. Dieser Traum sollte mit der ganzen



Welt geteilt werden. Bitte hört Eurem Herrn und Erlöser an
diesem Tag zu - meine lieben Kinder.

In diesem Traum sind viele versteckte Offenbarungen.
Erlaubt Ihr mir, Euch zu helfen um zu verstehen, was auch

in Eure Stadt kommen wird.

In der nächsten Zeit, wird es eine Alien Invasion geben.
Von dieser Invasion, haben schon viele von meinen Boten

gesprochen, aber dieser Traum hat einen neueren Gehalt. Er
ist direkt von meinem Thronsaal. In diesem Traum wurde
meiner Tochter, die erste Runde der Invasoren gezeigt. Sie
werden tatsächlich von weiten Galaxien kommen und zwar
in kleineren Gefäßen bzw.

Gefährten. Ihr nennt es Ufos. Es wird Viele überraschen,
wenn diese Dämonen Aliens beginnen auf die Städte - auf
dem ganzen Planeten ab zu steigen. Die erste Welle dieser
Dämon Aliens kommt in kleineren Schiffen, die nicht so
einschüchternd sind. Sie werden versuchen, meine Kinder,
um ihre Anwesenheit zu desensibilisieren.

Sie werden sogar einige gemeinsame aussehende Zeichen
in ihren Gefäßen aufweisen. Zeichen aus den Kinder-
Lieblings-Karikaturen und fremden Kreaturen, die den
Science-Fiction-Filmen, die so beliebt sind auf Euren Theater-
Bildschirmen. Sie werden Ihnen sehr ähneln.

Das ist schon die ganze Zeit Ihr Trick - Meine Kinder. Ja,
Sie haben versucht, Sie in ihrem Aussehen schon vor
Jahrzehnten, zu konditionieren. Sie wurden langsam in Eure
Filme, Eure Kultur, in Eure Kinderspielzeuge und in Eure
Videospiele eingeführt und zuletzt, siehst Du nicht die Große
Täuschung. Seht Ihr Meine Kinder - Es ist nun an Euch. Diese
Große Täuschung kostet vielen meiner Kinder das Leben,
weil Sie draußen laufen gehen werden und Euch dann
womöglich noch freundlich dabei grüssen, diese so
genannten Besucher. Geht nicht nach draussen und zu
Ihnen, um Sie dann zu begrüssen! Sie werden Euch sonst
packen und dass ist auch der Beginn der Umsetzung des



Zeichen des Tieres auf Euch. Das ist ihr Hauptziel. Sie
werden anreisen, um auf Eurem Planeten umzusetzen, das
Zeichen des Tieres, wie es in meinem Heiligen Wort
(Offenbarung 13) geschrieben steht. Diese Dämonen sind
die Agenten von Luzifer selbst und diese Dämonen sind
rücksichtslos, weil Sie helfen seine Pläne auszuführen - um
so viele meiner Kinder mit Ihm zusammen und mit seinen
Komplizen, zu ziehen in die Hölle. Bitte hört auf mich -
meine Kinder.

Wenn Ihr seht, wie Sie ankommen werden in Eurem
Himmel, geht zu Euren Häusern und beginnt zu beten zu mir
und fragt mich, zu helfen um zu reinigen Euer Herz und
freizustellen Eure Herzen vor dem Feind. Wenn Ihr das
Zeichen des Tieres verweigert und sterben solltet durch
andere Mittel, werdet Ihr dennoch kommen können, in
meinen himmlischen Palast. Sicherlich, denn ich bin ein
barmherziger Gott. Ich habe so viele Nachrichten an meine
Boten, die die Entrückung der Gemeinde sahen, zu Eurer
Hand geschickt. Ich habe Träume, Visionen geschickt, und
Ich habe auch erlaubt, die Übernatürlichen
Wetterereignisse. Wie kann Ich das tun, liebe Kinder? Ich bin
dabei, meinen Zorn auf dieser Erde zu entfalten und einige
meiner Kinder warten ungeduldig auf meine Ankunft. Könnt
Ihr mein Herz voll Mitgefühl für diejenigen, die
zurückgelassen werden - sehen und spüren? Die Ablehnung
des Herrn, Eurem Gott und des Lebens in Heiligkeit, ist eine
sehr ernste Sache - meine Kinder. Alles, was ich verlange
von meiner Braut ist alles in meinem Heiligen Wort, aber
meine Kinder würden lieber auf ihre Gadgets Handys
spielen, als Zeit damit zu verbringen - um mich in der
Heiligen Schrift kennen zu lernen. Wer mein Heiliges Buch
gelesen hat und darin die Offenbarungen, der wird die
Enthüllungen über mein Herz für die Menschheit und mein
Ewiges Paradies für Jeden von Euch in meinen himmlischen
Schriften auch verstehen! Bitte hört meine herzliche Bitte,
und in aller Heiligkeit und Buße - dieser Tag wird kommen!



Keiner von meinen Kindern wird sagen können, dass sie
nicht gewarnt wurden. Ich habe auch meinen Heiligen Geist
in Überstunden mitgeteilt, für Viele auf der Erde in
vielseitigen Mitteilungen, dass die Nähe dieser Ereignisse da
ist und die Notwendigkeit, Ihre Herzen im Blut des Lammes
zu waschen.

Komm zu mir, bevor es zu spät ist! Verbreitet diese
Nachricht, auch wenn Ihr eventuellen Spott fürchtet.

Verbreitet meine Worte und speichert Sie in die Seelen
deiner Freunde, Nachbarn und anderer Familienmitglieder -
so Sie diese Worte annehmen in Ihren Herzen.

Denkt dran… -

ICH ging EUREN WEG in der GNADE in LIEBE des VATERS für
EUCH – VORAN… -

Folget MIR nach,

FREI WILLIG…

ICH BIN der WEG, die Wahrheit und das Ewige Leben.

Alles Liebe -
Jesus Christus, Euer Wahrer Messias. Hallelujah - Amen.

Du bist Israel - Du bist die Erde - Du bist Alles -

Denn die Geschichte Israels, repräsentiert - Unsere
Geschichte... Wirrnisse, Vertreibung, Verfolgung,
Religionsverfälschung, Glaubenssuche, Wiederfindung des
Wahren Christentums mit kleinen Wundern in einem kleinen
Land, dass das Wahrhaftig Grosse ist, weil es in Uns - Allen -
ist... - dass sollen Wir aus der Geschichte Israels und der
Welt lernen, deshalb sind Wir - Israel... und die ERDE und DU
bist das ABBILD des VATERS.



DU bist die ERDE - DU bist der Spiegel des Falls aus dem
Paradies - DU bist das ABBILD des LEBENS.

DU bist Israel und der WEG - DEIN WEG nach HAUSE ins
WAHRE BEWUSSTE EWIGE LEBEN.

WIR sind in der Runde 5. Die Zahl des Menschen durchs
Millennium in Zwei Lagern. Die mit LUCI und die Seelen
Menschen mit GOTT VATER an Ihrer Seite und im Herzen -
bis zum JÜNGSTEN GERICHT - der Letzten GNADE des
VATERS für DICH MENSCHEN KIND auf dem WEG nach
HAUSE.

SEI WEISE auf Deinem WEG LEBEN über die ERDE - erkenne
DICH im SPIEGEL des LEBENS. Erkenne Deinen VATER.

IMMER.

AMEN.



Der ZORN des ODIN

Wenn das Leben zum Kampf wird, ging es schon den Bach
runter.... - Odins Zorn - Als der Junge geboren wurde...
wurde er untersucht wie alle Krieger seines Stammes. Wäre
er klein, kümmerlich, kränklich oder missgestaltet
gewesen... hätte man ihn aussortiert. Vom Zeitpunkt aus, an
dem er stehen konnte, wurde er getauft im Feuer des
Kampfes. gelehrt sich nie zurückzuziehen, sich nie zu
ergeben, gelehrt das der Tod auf dem Schlachtfeld im
Dienste seines Stammes die größte Ehre war, die er in
seinem Leben erzielen könnte. Im Alter von 7 Jahren, wie es
üblich ist, wurde der Sohn seiner Mutter entrissen und in
eine Welt voller Gewalt getaucht.

Fabriziert durch 300 Jahre an Odins Kriegergesellschaft um
die Ausgezeichnetsten Soldaten zu erschaffen, die die Welt
je gekannt hat. Die Agoge, wie es genannt wurde, zwingt die
Jungen zu kämpfen, lässt sie hungern. Zwingt sie zu stehlen.
Und, wenn notwendig zu töten. Mit Stock und Peitsche
wurde der Junge bestraft. Gelehrt keine Schmerzen zu
zeigen, keine Gnade. Konstant getestet, in die Wildnis
geworfen. Gelassen um seine Sinne und Willen am Zorn der
Natur zu messen. Die Zeit in der Wildnis war seine
Initiierung. Denn er würde als Odinszorniger zu seinem Volk
zurückkehren, oder überhaupt nicht. Der Wolf beginnt den
Jungen zu umkreisen. Klauen aus schwarzem Stahl, Fell wie
dunkle Nacht. Rote glühende Augen, Juwelen aus dem
Höllenschlund selbst. Der gigantische Wolf schnüffelt, den
Duft des kommenden Mahles genießend. Es ist nicht Angst
die ihn ergreift, nur der höhere Sinn der Dinge.

Die kalte Luft in seinen Lungen. Winddurchwehte Kiefern,
die sich gegen die kommende Nacht bewegen.



Seine Hände sind ruhig. Seine Form... perfekt. Und der
Junge, der für tot gehalten wurde, kehrt zu seinen Leuten
zurück. zum Heiligen Stamm, ein Krieger. Unser Kriegsfürst!
Odins Zorn! Tja, ist nicht von Mir, sagt aber auch Alles... -
lebt nicht den - ODIN - dass macht absolut keinen SINN -
lebt im GLAUBEN an Euren Wahren Schöpfer - ER wusste,
was LEBEN ist - so wisst IHR dies ebenso im GLAUBEN an
den Wahren Schöpfer des Lebens.

Verlorene Seelen - Was ist ein Phänomen unserer Zeit -
Seelenlosigkeit. Wege ohne Ziel. Es wird Uns zuviel.

Hast Du Kummer und Sorgen und tausend Fragen und
suchst Du einen - deinen Weg, - es ist nie zu spät. Ihn zu
erkennen und zu gehen. Fühle in Dich hinein, Du bist
niemals allein. Darin wohnt deine Seele, dein wahres Ich, es
kennt Dich, kennst Du es oft auch nicht. Darin ist die Liebe
der Schöpfung Gottes zu Hause. Fühle in Dich hinein und
gestalte daraus. Dass ist dein Wahres Ich - dein Zu Haus.
Erkenne den Wert darin, dann lebst Du den wahren Wert
deines Seins. Habe keine Angst.

Es wird immer für Dich gesorgt. Gott trägt das Leben auch
für Dich - in Liebe.

Er schenkt es Dir. Lebe es darin. Du bist die Liebe und das
Licht Gottes.

Deine Aufgabe ist es, dies in Erkenntnissen und in der
Wahren Liebe ist… - zu Leben. Sei es. Immer. Amen.

Zuversicht - Kennst Du das Licht der Zuversicht.

Es spielt eine Zentralrolle in den Zeiten vorm Jüngsten
Gericht. Ich widme der Zuversicht dieses kurze Wortgedicht.



Wir haben Zuversicht. Es ist das Ende der Zeit, jedoch nicht
aller Zeiten. Danach ist für die Menschen mit Zuversicht,
eine Zeit der Goldenen Zeit. Seid Ihr bereit...

- darin zu Leben in Zuversicht, nach dem Jüngsten Gericht.
Es kommt, ändert Ihr Euch und Eure Lebensweise nicht.
Denn irgendwann ist das Maß der Dinge voll und
ausgelaugt, dann stellt sich heraus, - es hat wohl doch
nichts getaugt. Ausgelaugt und abgedroschen sind unsere
Zeiten, - Mutter Erde hat Ihren Kampf wie Wir - seid
zuversichtlich, eine Neue Zeit steht direkt vor Unserer Tür.
Lasst diese Goldene Zeit herein in Eure Herzen. Baut Sie auf
in liebevoller Zuversicht, dann wird das Jüngste Gericht -
Euer Wunderbares Lebensgedicht - in Gottes Gnade und des
VATERS LIEBE.


